

INTERVENCIÓN FIRMA CONVENIO GOBIERNO ESPAÑA

Saló del Sarcòfag d'Hipòlit. Dimarts 25/04/17

Sra. Vicepresidenta del Gobierno

Sr. Ministro de Hacienda y Función Pública

Sr. Ministro de Educación, Cultura y Deporte

Presidente del COE

Autoridades

Sras. y Sres.

El acto que hoy protagonizamos en este salón del Sarcófago de Hipólito es, sin ninguna duda, uno de aquellos que se guardarán con mayúsculas en las hemerotecas, pero también en el álbum de servicios prestados a la ciudad de Tarragona de cada uno de nosotros.

Este acto es también un punto de inflexión en tanto que formaliza y garantiza, definitivamente, el apoyo total del Gobierno de España a los XVIII Juegos Mediterráneos. Un apoyo que, doy fe, hemos tenido desde aquel lejano 15 de octubre de 2011 en Mersin, en el que conseguimos que el Comité Internacional de los Juegos Mediterráneos adjudicase a Tarragona la responsabilidad de su organización.

Los XVIII Juegos Mediterráneos serán un éxito. Las obras avanzan al ritmo previsto. La Anilla Mediterránea ha dejado de ser un proyecto para convertirse en una realidad indiscutible. La cifra de Voluntarios ha superado ya las 6.000 personas, cosa que demuestra su arraigo en la sociedad de Tarragona y la de toda la

demarcación. Las obras en las instalaciones deportivas de las 16 ciudades sede continúan según lo previsto y, en el caso de alguna de ellas, están prácticamente finalizadas.

Con el acto de hoy, los Juegos Mediterráneos reciben el impulso definitivo que necesitaban. Entre el 22 de Junio y el 1 de Julio de 2018, Tarragona y por tanto España demostrará al mundo la capacidad que tenemos para organizar las mayores y más complejas competiciones deportivas siguiendo la estela de Barcelona'92.

Tarragona es un claro exponente de ciudad mediterránea, con un legado romano que nos confiere personalidad y valores, centrados muy especialmente, en la paz, la cultura y la concordia. Además, nuestra situación geográfica en la intersección del eje del Ebro con el arco mediterráneo español, nos convierte en un enclave estratégico de entrada y salida de actividad económica.

Desde la época romana el deporte ha tenido una presencia destacada en nuestra ciudad. Eutiches, un esclavo con un talento innato para conducir la “biga”, es el deportista más legendario de Tárraco. En la actualidad, la práctica del deporte, pero muy especialmente la del deporte de base, continúa siendo una actividad en la que participan una gran cantidad de conciudadanos nuestros.

Los XVIII Juegos Mediterráneos Tarragona 2018 son un ejemplo del compromiso de España con el olimpismo, un compromiso que adquiere más valor si tenemos en cuenta la crisis humanitaria que se vive en la cuenca mediterránea.

Como ciudadanos y ciudadanas de Tarragona, Cataluña y España queremos demostrar al mundo que somos un punto de encuentro pacífico y solidario, símbolo de diálogo, cooperación efectiva y respeto a la diversidad cultural, religiosa y de toda índole.

El camino recorrido hasta el día de hoy no ha sido fácil ni sencillo. Ante ustedes quiero reconocer que este trayecto hubiera sido imposible de realizar si no hubiéramos contado, siempre y desde el primer minuto, con la lealtad institucional del Gobierno de España, de la Generalitat de Catalunya, de las Diputaciones de Tarragona y Barcelona y de los 16 ayuntamientos que son sede de algún deporte.

Una lealtad que también quiero destacar por parte de las empresas patrocinadoras y colaboradoras. Mi reconocimiento también es para ellas.

He hablado de esfuerzo, trabajo en equipo, lealtad, cooperación, constancia, generosidad, perseverancia, superación de las adversidades, en definitiva valores necesarios para llevar a buen fin cualquier proyecto y que forman parte de las bases intrínsecas del movimiento olímpico.

Señoras, señores, como les dije al principio de mi intervención los XVIII Juegos Mediterráneos Tarragona 2018, serán un éxito. Estoy convencido que escribiremos otra página histórica del olimpismo.

Muchas gracias.